
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 19 del mese di Maggio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle 9,15.   

Ordine del Giorno: Esame per il rilascio parere proposta approvazione Imposta Municipale (IMU).  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,00 

2^conv 

ore 9,15 
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente P P   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A/P P  Entra h. 9,01 

4 CORRADO MARIA C.  Componente A A   

5 FRANZE’ KATIA Componente A A   

6 NASO AGOSTINO Componente A A   

7 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

8 CALABRIA GIUSEPPE Componente 

A A 

L. Lombardo 

Collegato in video 

conferenza alle h. 

9,15 

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 9,36 

10 TERMINI GERLANDO Componente A A   A/P            Entra h. 9,23 

   

11 
TUCCI DANILO Componente 

A P 
 

Esce h. 9,58 P 
 

Entra h. 9,13 

12 CURELLO LEOLUCA A. Componente A A/P   P   

13 PUGLIESE LAURA Componente 
A P 

 
Collegata in video 

conferenza alle h. 9,15 

A 
 

 

14 PILEGI LOREDANA Componente A A   A   

15 COMITO PIETRO Componente P P   P  Entra h. 9,18 

16 LUCIANO STEFANO Componente A A   A/P  Entra h. 9,25 

17 MICELI MARCO Componente A P   A S. Ursida Entra h. 9,12 

18 SANTORO LUISA Componente A A   P  Entra h. 9,08 

 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Domenico Console, il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda 

convocazione. 

Alle ore 9,15 in seconda convocazione chiama l’appello e accertata la presenza del numero legale 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso chiede ai Commissari se gli è pervenuta copia del Regolamento all’O.d.G.  

Il Commissario Lorenzo Lombardo chiede di inserire nella E-mail list eventuali supplenti che 

sostituiscono i titolari delle Commissioni se non è un problema; cioè che le convocazioni degli 

O.d.G. vengano notificate anche ai Commissari supplenti onde metterli al corrente comunque degli 

argomenti trattati al fine di coordinare l’azione Politica con i titolari.    

Il Presidente inizia l’esame del Regolamento all’O.d.G. 

Il Commissario Laura Pugliese chiede che venisse in Commissione per un chiarimento l’Assessore 

competente o un Dirigente, per capire se a detto Regolamento esiste una presentazione o vi sono 

state aggiunte, ritiene opportuno richiedere all’Organo proponente se il testo oggetto di esame in 

Commissione sia Atto di mero assorbimento della Legislazione Nazionale in materia o se nel corpo 

dello stesso siano state inserite o apportate modifiche di merito sulla natura dell’Imposta e sulle 

relative aliquote.  

Il Presidente continua l’esame del Regolamento. 

Si apre una discussione sul punto “proprietario o possesso” tra il Presidente e il Commissario 

Giuseppina Colloca. 

Si continua l’esame del Regolamento e si apre una discussione sul “terreno agricolo” tra il 

Presidente e il Commissario Raffaele Iorfida. 

Il Commissario Laura Pugliese richiede di verificare che l’ultimo capoverso di cui al comma 4 art. 7 

del presente Regolamento sia attuazione di effettiva competenza in capo alla Giunta, o se piuttosto 

sia competenza del Consiglio Comunale trattandosi di decisioni che influiscono sul Governo del 

Territorio e trattandosi di Tributi la cui competenza è riconosciuta dalla Legge in capo all’Organo 

Consiliare. 

Si passa all’esame dell’art. 8. 

Il Presidente propone di convocare qualcuno in Commissione per chiarimenti. 

Il Commissario Giuseppina Colloca è del parere che debbono terminare l’esame del Regolamento 

prima di convocare qualcuno. 

Il Commissario Laura Pugliese concorda col Commissario Giuseppina Colloca. 

Si continua l’esame dell’art. 9. 

 

 



 

Il Presidente vuole dare lettura a una Legge del 07.12.2019 ma il Commissario Giuseppina Colloca 

suggerisce di terminare l’esame del Regolamento prima di dare lettura a detta Legge e poi 

convocare qualcuno. 

Il Presidente fa presente che la materia è delicata, non è popolare in questo momento, ma nasce da 

un obbligo di Legge: l’aliquota. Quindi condivide di chiamare il tecnico proponente. 

Il Commissario Raffaele Iorfida interviene dicendo che l’IMU è sempre stata basata sulla rendita 

catastale, prescinde dal valore immobiliare, è soltanto e solo sulla rendita. 

Si apre una discussione tra il Presidente e il Commissario Raffaele Iorfida su detto punto. 

Il Presidente fa presente che bisogna stabilire il valore dei terreni edificabili. 

Si continua l’esame del Regolamento, resta fermo comma 2 art. 9 . 

Il Presidente chiede se ci sono osservazioni da fare. 

Comunica che per i Commissari presenti vale la convocazione a verbale che continuerà nella seduta 

di domani lo stesso oggetto nelle stesse forme.     

 

Il Presidente Domenico Console alle ore 10,15 chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare e 

viene convocata come da calendario. 

 

        Il Presidente                                                                               Il Segretario verbalizzante   

   F.to Domenico Console                                                                 F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


